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Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às 09h e 11min (nove horas 8 

e onze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 9 

andar, a tricentésima octogésima nona reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins e Luis 11 

Fernando de Fraga Silva como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares: 12 

André Brum de Sá, Edson Zomar de Oliveira, José Marcelino Heck, Juarez José da Silva, 13 

Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Elizabeth Fernandes de Andrade, Pedro Luis 14 

Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke, Teresinha 15 

Casagrande e os conselheiros suplentes: Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, Clarazete 16 

Gautério de Farias e Luciana Eidt. Aberta a sessão, o Presidente Eros informa que a 17 

conselheira Fátima Regina Carlos Saikoski não estará presente, para tanto solicita 18 

manifestação dos conselheiros para ocupar o cargo de Secretário de Mesa. O conselheiro 19 

Luis Fernando de Fraga Silva habilita-se para secretariar a reunião. Após, o Presidente 20 

Eros pergunta se haveria mais algum assunto a ser incluído na reunião. Não havendo, foi 21 

aprovada a Ata número vinte da reunião do dia dez de setembro de dois mil e treze e, 22 

apenas assinada a Ata Declaratória, pelos presentes no dia vinte e quatro de setembro de 23 

dois mil e treze, por não ter havido quórum. O Presidente Eros pergunta aos conselheiros 24 

se há informes. O conselheiro Edson diz que as eleições, do segundo turno, para concorrer 25 

à diretoria do Sindicato dos Municipários de Porto Alegre ocorrerão nos dias quinze, 26 

dezesseis e dezessete de outubro de dois mil e treze. Não havendo mais informes, o 27 

Presidente pede ao servidor Antônio que inicie a apresentação da proposta orçamentária. O 28 

servidor Antônio inicia a apresentação explicando que a proposta orçamentária é elaborada 29 

em conjunto com a SMPEO que é quem acaba determinando os valores finais de receita e 30 

despesa e relata que recebeu dessa Secretaria a matriz com valores de pessoal no começo 31 

do mês de setembro. Por meio dessa matriz foi lançado o orçamento de pessoal para o 32 

próximo exercício, no caso o ano de dois mil e quatorze. Ainda, salienta que os valores 33 

lançados no sistema da proposta orçamentária sofreram ajustes pela SMPEO. Em razão 34 

dessa variação, o servidor Antônio justifica o porquê de ter encaminhado três propostas 35 

orçamentárias aos conselheiros. A apresentação continua com a visualização do slide de 36 

receitas e despesas. O conselheiro Ricardo questiona até qual mês foi realizada esta 37 

projeção, obtendo como resposta do apresentador o mês de agosto. Em continuidade com a 38 

apresentação, o servidor faz o comparativo de despesas de pessoal e relata que o valor 39 

lançado na dotação de vencimentos e vantagens fixas (nove milhões quatrocentos e setenta 40 

e nove mil cento e oitenta e seis reais) é insuficiente para as necessidades de pessoal do 41 

PREVIMPA. O conselheiro Ricardo observa que a oscilação da despesa de pessoal entre o 42 

ano de dois mil e treze e o ano de dois mil e quatorze variou com o IPCA. A conselheira 43 

Teresinha alerta que caso esta proposta seja aprovada pela Câmara, e tendo em vista que 44 

não atende as necessidades com despesa de pessoal, só através de créditos suplementares 45 

para equilibrar essa deficiência de receita. O servidor Antônio prossegue a apresentação 46 
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mostrando a relação do orçado em dois mil e treze e o orçado em dois mil e quatorze, 47 

referente aos benefícios previdenciários. Questionados, o servidor Antônio e a conselheira 48 

Luciana Eidt, se já foi concedida alguma aposentadoria especial, a conselheira responde 49 

que não houve deferimento de aposentadoria especial até o momento. O servidor Antônio 50 

apresenta as outras despesas correntes fazendo o comparativo do ano corrente para o ano 51 

seguinte. A conselheira Teresinha questiona o servidor se a PROCEMPA está incluída no 52 

campo outros serviços de terceiros. O apresentador diz que sim. O conselheiro Edson, 53 

aproveitando o momento, coloca sua preocupação ao Conselho com relação aos gastos 54 

firmados com a PROCEMPA, tendo em vista os fatos noticiados na mídia. Diz que deve 55 

ser revisto os valores cobrados por essa Companhia de Processamento de Dados e avaliar 56 

se estão de acordo com o mercado. O conselheiro Ricardo coloca ao Conselho que a 57 

Secretaria da Saúde é a quem mais gasta com a PROCEMPA. Adita ao Conselho que a 58 

própria PGM já vem contestando a obrigatoriedade de órgão público utilizar serviços da 59 

PROCEMPA. Ainda diz acreditar que haverá mudanças, sendo no mínimo a adequação 60 

dos seus preços com o do mercado. O conselheiro Luis Ferrari endossa a colocação dos 61 

conselheiros. A seguir, a conselheira Tatiana diz ao Conselho que o gasto com a 62 

PROCEMPA praticamente dobrou na Câmara após a implantação do sistema Ergon. O 63 

conselheiro Edson propõe uma reunião específica para tratar deste assunto, aprovado pelo 64 

conselho. O servidor Antônio prossegue a apresentação, ao ser questionado pelo 65 

conselheiro Ricardo se o valor reservado para as sentenças judiciais já foram pagas. O 66 

servidor responde que ainda não, mas estão em processo de liquidação. A conselheira 67 

Teresinha pergunta sobre a nova estrutura do PREVIMPA. O servidor Antônio responde 68 

que já havia passado pelas Comissões da Prefeitura, mas que nesse ano retrocedeu. A 69 

conselheira acrescenta dizendo que haverá problemas em suplementar recurso para despesa 70 

de pessoal. A conselheira Elizabeth pede espaço e questiona o que seria a prova de vida e a 71 

justificativa do valor apresentado. O servidor responde que é a comprovação do 72 

aposentado ou pensionista de estar vivo, a fim de evitar fraudes. Afirma ainda que o valor 73 

apontado na proposta se refere a possível contratação de empresa para realizar essa 74 

atividade e salienta que o custo estimado por beneficiário é de trinta reais para cerca de 75 

treze mil beneficiários e que o valor lançado de cento e vinte mil e oitocentos e três reais é 76 

insuficiente para essa despesa. A conselheira Luciana complementa colocando que 77 

ocorrerão custos no encaminhamento de correspondências enviadas com aviso de 78 

recebimento, assim como também o deslocamento de servidores até a residência do 79 

aposentado ou pensionista em razão desses estarem impedidos de locomoverem-se até o 80 

PREVIMPA, entre outros. O servidor Antônio finaliza a apresentação citando que esta 81 

proposta deverá ser entregue até o dia quinze de outubro de dois mil e treze, para 82 

aprovação da Câmara Municipal. A seguir, o conselheiro Luis Fernando diz ao conselho 83 

que poderá ser realizada a análise da proposta. O Presidente Eros coloca que já houve 84 

proposição em relação à despesa de pessoal. O conselheiro Luis Fernando traz ao conselho 85 

que a despesa de pessoal não está considerando o crescimento vegetativo, mas apenas o 86 

IPCA. O conselheiro André diz que o crescimento vegetativo sempre estará incluso, já o 87 

IPCA pode não constar. O conselheiro Ricardo coloca que também deverá haver 88 

adequação dos valores no item prova de vida. O conselheiro André questiona se a SMPEO 89 

já foi oficiada. O servidor Antônio responde que sim. O conselheiro Luis Fernando sugere 90 

que se oficie, através do Conselho de Administração do PREVIMPA, a proposta de 91 

ampliação dos valores orçamentários no pagamento de pessoal e prova de vida, visando 92 

reforçar os ofícios já encaminhados pela Direção Geral do Departamento. O conselho 93 

aprova a proposição do conselheiro Luis Fernando no aspecto de suplementar estes 94 
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recursos. O conselheiro Luis Ferrari coloca ao conselho que houve uma apresentação 95 

superficial, mas que não é a proposta final, ou seja, poderá sofrer alterações. A conselheira 96 

Teresinha diz que esta proposta poderá receber emendas da Câmara. Questiona se há 97 

pessoas designadas para acompanhar esta proposta. O Presidente Eros responde que 98 

poderão ser designados membros para acompanhar. O Presidente pergunta ao servidor 99 

Antônio se a proposta final poderá ser apresentada ao Conselho depois de enviada à 100 

Câmara. O servidor responde afirmativamente. Encerrada a apresentação, o Presidente 101 

Eros dá continuidade à reunião, pronunciando aos conselheiros a resposta dada pela 102 

Diretoria previdenciária em resposta ao ofício do conselho de Administração sobre a 103 

demora dos agendamentos na perícia médica previdenciária. Após a leitura, o Presidente 104 

pede manifestação. O conselheiro Luis Fernando conclui que a resposta não estava em 105 

conformidade com o questionado, que seria as consequencias nos vencimentos dos 106 

servidores prejudicados com esta demora nos agendamentos. A conselheira Luciana 107 

responde que não houve prejuízos aos servidores, tendo em vista que as licenças foram 108 

regularizadas e o PREVIMPA não tem conhecimento de servidores receberem faltas por 109 

atraso no agendamento da perícia. O conselheiro Luis Fernando coloca que esta declaração 110 

da conselheira Luciana não está registrada na resposta. O Presidente Eros sugere, com a 111 

aprovação do conselho, em digitalizar o ofício doze de dois mil e treze do conselho de 112 

administração, assim como a resposta da Diretoria do PREVIMPA e distribuir, via correio 113 

eletrônico, aos conselheiros para apreciação. Em seguida, o Presidente aproveita o 114 

momento para lembrar que na próxima reunião haverá a eleição da Mesa, no dia oito de 115 

outubro de dois mil e treze. Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a reunião às 116 

10h35min (dez horas e trinta e cinco minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada 117 

por mim Luis Fernando de Fraga Silva, Secretário de Mesa e pelos demais presentes. 118 
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